



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère de l'Économie

Luxembourg, le 5 avril 2019

Le Ministre de l'Économie
à
Monsieur le Ministre aux
Relations avec le Parlement

L-2450 LUXEMBOURG

Réf. : Co/QP468-02/JM-rg

Objet: Question parlementaire N° 468 du 8 mars 2019 de Monsieur le Député
Laurent Mosar

J'ai l'honneur de vous transmettre ci-joint la réponse à la question parlementaire reprise sous
rubrique.

Étienne Schneider

Dossier suivi par : Judith Meyers, tél : 247-84349 ; email : judith.meyers@eco.etat.lu

Réponse de Monsieur le Vice-premier ministre, ministre de l'Économie, Étienne Schneider, à la question parlementaire nr 468 du 8 mars 2019 de Monsieur le Député Laurent Mosar

Planetary Resources Inc. a été reprise fin 2018 par la société Consensus. De la part du repreneur, il n'y a pas d'informations disponibles quant à l'avenir de la filiale luxembourgeoise de Planetary Resources Inc.

Dès la création de la filiale luxembourgeoise, des discussions avaient été entamées avec Planetary Resources Luxembourg pour définir des projets concrets de développement technologique. Des experts de l'ESA ont également été impliqués dans ces échanges. Les difficultés financières auxquelles a dû faire face la maison-mère Planetary Resources Inc. ont cependant ensuite ralenti le rythme de ces échanges avec la filiale luxembourgeoise et ont finalement empêché d'aboutir à la réalisation concrète des projets qui étaient en discussion.

Par conséquent, aucun des projets de développement et d'innovation envisagés par la filiale luxembourgeoise n'a été supporté financièrement par l'Etat.